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Que el Partido Popular quiera hacer ruido
a cuenta de CCM es normal; es la norma que
viene siendo desde hace más de un año y me-
dio, cuando se empezó a saber que había di-
ficultades y alguien decidió que había que
agrandarlas. La táctica se lleva a rajatabla: ni
un alivio para algo que tenga que ver con el
Gobierno, sea el nacional o el autonómico.

Llevado de ese frenesí de negar el pan y
la sal y hasta lo obvio, el Pp regional está
negando hasta una mediana capacidad de
sus representantes para enterarse de lo que
tienen ante los ojos o de lo que firman. No
puede comprenderse de otra forma que se
diga que "en dos años, el Pp no tuvo ni tiene
información de lo sucedido en CCM", cuan-

do lo cierto es que las firmas de los conseje-
ros designados, directa o indirectamente,
por el Partido Popular figuran en todas las
actas de las sesiones celebradas por el con-
sejo de administración de CCM y de Corpo-
ración CCM.

Lo que ya no se puede demostrar (salvo
que aparezca alguna foto) es que un alto re-
presentante del Pp, presuntamente, era in-
formado directamente, en un restaurante
madrileño, de los planes inmediatos; no ya
de lo que sucedía, sino de lo que iba a suce-
der. De eso, no hay prueba escrita; de las ac-
tas, sí.

El Partido Popular quiere una comisión
de investigación para CCM y el Psoe se la

niega, porque entiende que se debe ocupar el
órgano responsable en la materia, que es el
Banco de España, que lleva un año y medio
en el asunto, que ha depurado responsabili-
dades y ha impuesto sanciones, recurridas.
Por cierto, tanto a los consejeros con origen
Psoe como a los de origen Pp.

¿El Pp quiere una comisión al estilo de la
que en Madrid dedujo que no había espiona-
je, mientras los jueces opinan lo contrario?

La separación de poderes implica tam-
bién el que los políticos de Legislativo dejen
actuar a los otros  dos, al Ejecutivo y al Ju-
dicial. Que algunos, como de lo que tienen
delante de los ojos y llegan a firmar, parece
que no se enteran.

CAASSOOSS YY COOSSAASS

CARLOS GUTIÉRREZ 

¿Qué hacían los consejeros
del PP en CCM?
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Han comenzado las vacacio-
nes escolares. El Ministro Án-
gel Gabilondo desesperó tras
el pretendido diálogo, imposi-
ble con Cospedal. ¿Acaso al-
guien dice aún que con María
Dolores se puede hablar de al-

go, que no sea desalojar a Za-
patero de España y a Barreda
de Castilla-La Mancha? Gabi-
londo hubo de argumentar su
propuesta, es lo mejor,  con el
amplio diálogo con la sociedad
y especialmente con la comuni-
dad educativa. No con el pro-
puesto  pacto al  PP. El resulta-
do han sido cuatro importantes
avances: 1.-  MÁS FACILI-
DAD PARA APRENDER
IDIOMAS: Los estudiantes de
Secundaria podrán disfrutar de
un programa de estancias for-
mativas en el extranjero, como
el programa Erasmus para uni-
versitarios. Estuve hace unos
día en Cagliari, para el Congre-
so “Gobernanza de Ciudades
por el Mediterráneo”, que cele-
bró la Fundación Baile de Civi-
lizaciones en Cerdeña. El sába-

do, cuatro, chicos y chicas,  me
reconocieron alcalde: iban a es-
cuchar a “Matadero Band”, que
habíamos contratado para ac-
tuar. “Una hermosura las opor-
tunidades Erasmus”, me co-
mentaron entre bocado y
bocado de pizza. Ahora tam-
bién adolescentes de FP convi-
virán en Europa.  2.- NUEVAS
EVALUACIONES permitirán
hacer un mejor seguimiento de
la calidad de la educación en
España. 3.- ESTUDIAR FOR-
MACIÓN PROFESIONAL A
TRAVÉS DE INTERNET: En
2011 se pondrá en marcha un
centro virtual para estudiar FP
a través de Internet,  de refe-
rencia en nuestro país y con
una oferta de 35 títulos. 4.-
MÁS OPCIONES Y POSIBI-
LIDAD DE CAMBIAR DE

OPINIÓN: Cuarto de Secunda-
ria será un curso que oriente a
los jóvenes sobre sus futuros
estudios y formación, dándoles
distintas opciones y sin cerrar-
les ninguna. El Ministro plan-
tea objetivos loables: Mejorar
el rendimiento escolar de los
alumnos;  Modernizar y flexi-
bilizar el sistema educativo;
Reforzar la Formación Profe-
sional; Internacionalizar las
Universidades;  Potenciar la
autonomía de los Centros;  Me-
jorar la formación del profeso-
rado; Conseguir la máxima
equidad. El Ministerio cuenta
con una dotación de 590 millo-
nes de euros para desarrollar
las iniciativas previstas en
2011. ¿Puede alguien razonar
el desplante de Cospedal a Ga-
bilondo?

Angel Gabilondo.
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